



4 Pièces

115 m²

Réf. Z - 24080

670 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice cimiez : dans jolie bâtisse de la fin des années 30, appartement 4 pièces de 115,88m² entièrement rénové avec terrasse. l'appartement, climatisé, est composé : d'un séjour de plus de 55m² avec cuisine ouverte aménagé et équipé donnant accès a la terrasse exposé sud, de trois chambres dont une en suite et d'une salle d'eau. l'appartement bénéficie également d'une très grande terrasse situé au rez-de-chaussé de la bâtisse. Un garage et une cave complètent ce bien.

Nice cimiez: in beautiful building of the late 30's, apartment 4 rooms of 115,88m² completely renovated with terrace. The apartment, air-conditioned, is composed of: a living room of more than 55m² with kitchen fitted and equipped giving access to the terrace facing south, three bedrooms one en suite and a bathroom. The apartment also has a very large terrace located on the ground floor of the building. A garage and a cellar complete this property.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

